## [Vorwort]

Autor(en): Nägeli, H.

Objekttyp: Preface

Zeitschrift: Farnblätter: Organ der Schweizerischen Vereinigung der

**Farnfreunde** 

Band (Jahr): - (1978)

Heft 1

PDF erstellt am: 17.07.2024

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



Nr. 1

im August 1978

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Farnfreunde,

Farnblätter haben schon bisher unser gemeinsames Interesse gefunden. Die nun hier vorliegenden "Farnblätter" sollen helfen, dieses gemeinsame Interesse zu vertiefen. In diesen Blättern wollen wir berichten über unsere eigene Tätigkeit, über Neuigkeiten auf dem Gebiete der Farnforschung und Farnliteratur. Wir möchten auch über persönliche Ereignisse orientieren, so dass unser Publikationsorgan zu einem eigentlichen Bindeglied für unsere im In- und Ausland verstreut wohnenden Mitglieder werden wird. Wir beabsichtigen sodann, eine Ecke zu reservieren, in welcher Fragen von allgemeinem Interesse beantwortet werden.

Das Titelblatt unseres Organs verursachte dem Vorstand einiges Kopfzerbrechen. Wir wollten eine originelle, attraktive erste Seite vorlegen. Von den verschiedenen Vorschlägen, die wir prüften, fand schliesslich der vom graphischen Mitarbeiter des Botanischen Gartens Zürich vorgelegte Entwurf die mehrheitliche Zustimmung. Der Vorstand ist nun gespannt auf die Reaktion der Leser.

Ich schliesse mit dem Wunsch, dass die sich hier erstmals entrollenden "Farnblätter" als winterhart erweisen mögen, und dass das zugehörige Rhizom über die Kraft verfüge, zur Freude von uns allen immer wieder neue, kräftige Wedel hervorzubringen.

Ihr Präsident

H. Nägeli